

MEDIZIN

Hochwertige Medizin an attraktivem Standort

Als Einkaufsparadies und Ausgehmeile ist die Königsallee weit über die Landesgrenzen hinaus ein Begriff. In den vergangenen Jahren entwickelte sich der Boulevard jedoch auch immer mehr zu einem medizinischen Kompetenz-Zentrum. Spezialisten der unterschiedlichsten Fachgebiete haben sich hier niedergelassen, bieten in Privat-Praxen und -Kliniken Patienten Rat und Hilfe auf höchstem Niveau.



Adem Erdogan

Adrian K. Wiethoff

Für **Adrian K. Wiethoff**, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie zertifizierter Fußchirurg, stellte sich die Standortfrage erst gar nicht. „Die Kö ist Teil meines Lebens“, betont er, der vis-à-vis seiner jetzigen Praxis am örtlichen Görres-Gymnasium bereits zur Schule ging. Schwerpunkt seiner Arbeit auf der Königsallee ist seit Anfang 2009 die Fußchirurgie.

Seine Patienten kommen wegen Beschwerden oder ästhetischer Probleme am Fuß mittlerweile auch aus dem europäischen Ausland, weil Vergleichbares kaum angeboten wird. So konnte im letzten Jahr expandiert und mit dem ebenso renommierten Fußchirurgen Adem Erdogan 'ARS PEDIS', Deutschlands erste Praxismgemeinschaft für Ästhetische und Rekonstruktive Fußchirurgie im Hause Kö 88 gegründet werden. Dem eigenen Wohlbefinden dient auch der regelmäßige Bummel über die Kö, denn „es ist und bleibt für mich etwas Besonderes, an einer solch prestigeträchtigen Adresse zu wirken und sich hier zu Hause zu fühlen“.

Adem Erdogan, Facharzt für Chirurgie und zertifizierter Fußchirurg, verbindet die Königsallee mit dem Savoir vivre und der hohen Professionalität der hier niedergelassenen Spezialisten. Sie stellt für Erdogan das Zentrum seines Wirkens dar. Der eingefleischte Düsseldorfer und langjährige Chefarzt einer fußchirurgischen Abteilung schätzt Charme und Flair der Prachtmeile Düsseldorfs und freut sich, seit 2010 mit seinem geschätzten Partner Adrian K. Wiethoff in der Praxismgemeinschaft 'ARS PEDIS' Patienten aus aller Welt hochprofessionell behandeln zu dürfen. Beide kennen sich schon aus der Studienzeit, die sie an der medizinischen Fakultät der Heinrich-Heine-Universität zu Düsseldorf verbrachten. „Es gibt für mich nichts Schöneres, als nach erfolgreich getaner Arbeit aus der Tür zu treten und auf unserer „kleinen Champs-Élysées“ einen Espresso beim Italiener zu trinken“.

MEDICINE - High quality medicine at an attractive location

As a shopping paradise and an entertainment centre, the name Königsallee reaches far beyond national borders. However, in recent years, the Kö has also developed into a centre of medical excellence. Specialists of various disciplines have settled here, offering patients advice and support at the highest level, both in private practices as well as in clinics.

For **Adrian K. Wiethoff**, Consultant for Plastic and Aesthetic Surgery and Certified Foot Surgeon, locating his business on Königsallee was never an issue in the first place. "The Kö is part of my life", he explains. His current practice, by the way, is located across from the local Görres grammar school which he attended. His work on Königsallee has focused on foot surgery since early 2009. His current patients come to him for foot ailments and aesthetic problems, from other European countries as well, since services such as his are rarely offered. Last year he was able to expand and establish Germany's first practice for Aesthetic and Reconstructive Foot Surgery along with the renowned foot surgeon Adem Erdogan 'ARS PEDIS' at Königsallee 88. Taking regular strolls along the Kö is good for one's well-being for "it is and it will always be very special to me to work and feel at home at such a prestigious address".

Adem Erdogan, a surgical specialist and a certified foot surgeon, associates Königsallee with savoir vivre and with the high professionalism of the specialists established here. For Erdogan, it represents the centre of his work. The die-hard Düsseldorfer and long-time head of the foot-related surgical department appreciates the charm and flair of Düsseldorf's main street. He is pleased to be professionally treating patients from around the world with his valued partner Adrian K. Wiethoff since 2010 in the group practice 'ARS PEDIS'. The two already knew each other from their student days which they spent together on the medical faculty at Heinrich-Heine-University in Düsseldorf. "For me there is nothing better after a hard day of successful work to step out the door onto our own "little Champs Élysées" and drink an espresso at an Italian restaurant".

